

Les yeux sur la route

Description

Matthieu 24:36-44.

Apprendre à mes fils à conduire n'a pas été facile ; Je me suis souvent retrouvée anxieuse et frustrée. Je leur rappelais constamment de garder les yeux sur la route, en insistant sur l'importance d'être présents et conscients.

Dans notre passage, Jésus nous exhorte à maintenir un objectif similaire dans nos vies. Il parle de l'incertitude qui entoure son retour, soulignant que seul le Père connaît le moment exact.

Jésus nous encourage à être vigilants et spirituellement préparés, comme un conducteur qui guette les virages inattendus. Il nous assure que, pendant que nous attendons, nous devons accomplir fidèlement les tâches qui nous sont confiées chaque jour. « Veillez donc, car vous ne savez pas quel jour viendra votre Seigneur » (v. 42).

Alors que nous naviguons dans les difficultés et les incertitudes de la vie, puissions-nous tenir compte des paroles de Jésus : Nous devons garder les yeux fixés sur lui, vivre intentionnellement dans le présent et accomplir fidèlement l'œuvre à laquelle il nous a appelés. Son royaume viendra à son moment parfait, et sa volonté s'accomplira. Faisons-lui confiance pour nous guider à chaque instant, sachant que notre disponibilité et notre fidélité comptent profondément pour lui.

Auteur : Rachel Kuhn

date créée
2025/07/25